

Il était une fois une princesse de 18 ans, bien plus belle que celle de Disney, qui se promenait à Disneyland Paris. Tout à coup, un dragon surgit, la prit, la mit sur son dos, puis s'envola vers sa forteresse. Le roi désespéré demanda de l'aide à quatre chevaliers réputés pour leur bravoure.





Il promet la main de la princesse à celui qui la ramènerait. Les quatre chevaliers partirent en chantant sur leurs chevaux blancs. Arrivés devant la forteresse de l'enfer, ils virent le dragon.

Le premier chevalier qui était le plus petit, s'appelait Mc Gregor.



Il avança vers le dragon et lui planta son épée dans une patte. Le dragon cracha du feu sur le petit homme qui esquiva, mais le dragon s'envola et cette fois le carbonisa. Le second chevalier, Oscar, l'attaqua avec des épées, des haches, des gourdins, des shurikens, une lance, mais rien n'y faisait. Alors, il prit son bazooka qui n'eut aucun effet. Le dragon, trop fort, avança et l'écrasa comme une mouche.



Le troisième chevalier, Golum qui était très petit, laid et stupide, essaya de délivrer la princesse pendant les attaques précédentes. Mais la princesse eut encore plus peur du chevalier que du dragon et elle le repoussa.



Alors, il attaqua le dragon avec des pierres. Le monstre, sans crainte, avança et l'avala tout cru. Le quatrième chevalier, Sméagol, trop peureux s'enfuit en courant pour avertir le roi. Désespéré, le roi reçut la visite du facteur, Choubaka, qui connaissait le dragon.



Il le savait très gourmand et attiré par les nouvelles technologies. C'est pourquoi, Choubaka prépara un colis rempli de bonbons aux piments et d'un iPhone X piégé.

Lorsqu'il apporta le colis au dragon, il l'ouvrit immédiatement. Il avala les bonbons et mit en marche le téléphone. Les bonbons lui brûlèrent la gorge et le téléphone lui envoya de l'acide dans les yeux.



En furie, le monstre se mit à cracher du feu, ce qui provoqua l'effondrement du toit de sa forteresse et le tua sur le coup.

Pendant ce temps, le facteur était allé délivrer la princesse,



Charlotte. Ils rentrèrent au château où ils se marièrent immédiatement. Quelques années plus tard, ils eurent beaucoup d'enfants et ils déménagèrent à Tahiti.